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昨天 15时 30分，法国

总统希拉克走上了北大讲
台，面对北大学子进行《中
法伙伴关系：一个为了和平
与进步的雄心》的演讲。
“你们的行为，你们的想

象能力，你们的决策，不仅仅
将决定新中国的未来，而且也

会影响到世界未来的命运。”
面对讲台下年轻的面孔，法国
总统希拉克激情开篇。北大校
长许智宏在介绍希拉克时说：
“总统阁下热爱中国文化，尤
其是对中国唐代诗人李白有
很深的研究，这已经在中国传

为佳话。”似乎是呼应许智宏
的评价，希拉克在谈到中法关
系时引用孔子名言“二人同
心，其利断金”。
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“总统阁下，大家都知

道您非常喜欢足球，除了法
国队，您还喜欢哪个队？”
昨天下午希拉克总统演讲
进入提问时间，北大学生这
个巧妙刁钻的问题让举止
优雅的希拉克忍不住微微
一笑。

“我当然是热情地支持
法国队。”希拉克总统毫不掩
饰作为法国队忠实拥趸的本
色。不过话锋一转，他便很外
交地绕 过 问 题 的 尖 锐 之
处———“我很难说某一个国
家的足球队比另外一个国家

的好，何况有时候时间会带
来一些变化。”

随后他激情四溢地表达
了对于北京奥运会的祝愿。
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希拉克回答完问题后

“抢”过话筒向中国大学生连
抛“绣球”：“中国年轻人想
要到法国历险的话，我们真心
地鼓励你们到法国来。”希拉
克说：十年前在法国有五千名
中国留学生，现在有两万五千
名中国留学生，将来很快就变

成五万个中国留学生。2006
年发出了8000个签证，将来
这个数字一定会扩大。
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演讲结束时北大校长向
希拉克总统赠送京师大学堂
的仿古校匾。接过礼物的希拉
克总统笑容满面地说了句中
文“谢谢”。 MNFOPQR

!"月 #$日!近 $"位中国
卫生政策研究领域的著名专

家匆匆走进北京泰山饭店参
加一场特殊的 "擂台赛#$$$

卫生部医改课题招标会%

会上! 有关医改新方案
制定的 %个研究课题面向全
国进行招标% 这些课题的研
究结果将构成医改新方案的
主要制度框架%&要着眼于实

现人人享有基本卫生保健服
务的目标%#中共中央政治局

在总书记胡锦涛主持下进行
以医疗卫生体制改革为内容
的第 $&次集体学习时说%这

为扰攘多时的医改新方案一
锤定音%业内专家认为!卫生

部力主的&基本医疗保障#思
路获得中央首肯%

卫生部一位人士透露说，
“根据9个专题研究结果，在
十七大前，我们会拿出一个完
整的、具操作性的医改方
案。”在这 %个专题当中!有

' 个是关于全民基本医疗保
障的具体操作细节的%每组课
题申请者除了回答课题设定
的问题外!还要就未来政策实
施时的地区试点提出方案%
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#$ mno !" 月 #$ 日!新

华社受权播发了'长城保护
条例(!'条例( 将于 !# 月 !

日起实施% 国家首次明确宣
布! 将对长城实行整体保
护% '条例(规定!长城上禁
止从事取土)取砖*石+或者
种植作物) 刻画) 涂污等 %

种活动%

至此!长期遭受自然和
人为因素双重损毁的万里
长城终于有了"护身符,% 有
关人士希望!'长城保护条
例( 能够真正固我万里长
城!不要使这一人类文化遗

存在人们的遗憾和叹息声
中消失% 此前不久!记者走
访调查表明-万里长城的保
护现状很不乐观%
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据明代史料记载! 长城
全长约 &'""公里!所以被称
为万里长城% &但这个名字也
许在不远的将来就会失去意
义% ,(月 #%日!中国长城学
会副会长董耀会在陕西省榆
林市参加驻华使节走长城活

动时痛心地说!&调查显示!

明长城有较好墙体的部分已
不到 #")! 有明显可见遗址
的部分已不到 '")! 墙体和
遗址总长不超过 #*""公里%

在一些人迹罕至) 自然条件

恶劣的地方! 长城实际上已
经消失殆尽了% ,

记者调查发现! 造成长
城损毁严重的原因一部分
是自然因素% *""多年来!受
风雨) 地震等的侵袭和破
坏!年久失修的砖石城墙和
敌楼等墙体建筑!普遍存在
着内部结构改变)坍塌隐患

很多的问题%

另外! 由于保护意识淡
漠和政府管理缺失!人为破
坏长城的行为在近年来呈
上升趋势% 对长城的人为破
坏行为主要包括取材性破
坏)建设性破坏)旅游性破

坏和修复性破坏%

取材性破坏行为虽然
从上个世纪 *" 年代就已
开始! 但目前各地方的长
城保护意识普遍都有所提
高! 大规模拆长城的事件
基本上得到了控制. 建设

性破坏) 旅游性破坏则是
近年间渐渐发展起来的 !

其中建设性破坏呈现出愈
演愈烈的趋势%

本意为保护或开发长城
的修复性破坏更是&好心办
坏事,% 有专家指出!简单)

粗陋的修复行为!实际上是
对长城的另一种破坏%
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由于国家未明确整个万

里长城是什么等级的文物
保护单位!所以就全国长城

而言!也就没有一个明确的
保护范围%

目前 ! 在整个万里长

城上既有国家级保护单
位!也有省级保护单位!还
有市县级保护单位! 更多
的长城段落至今尚未定为
保护单位% 有必要成立长
城保护联保组织! 解决跨
省)市)县的长城保护管理

问题%
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值得一提的是!长城沿
线一些政府机构为保护长
城已开始进行探索实践%

宁 夏 盐 池 县 境 内 有
#"" 余公里明代夯土长城%

为使长城得到保护! 盐池
县政府对境内的夯土长城
进行了围栏保护% 已经完
成围栏保护的是 (" 公里的
明长城遗址! 围栏共计 !(
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在河北抚宁县长城段!

当地政府出资雇了沿线 !+

位农民!进行长城的日常巡
查和保护% 他们每人每年可
以从地方财政得到 +""元到
!"""元的补助% 据了解!这

一模式已经开始在河北省
秦皇岛市全面推广%
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记者 #&日从解放军总医
院了解到!&中国美貌人群颅

面骨三维测量数据库,已经在
该院口腔颌面整形外科建成!

医学专家称!通过分析 !("例
美女骨骼数据发现!人长得是
否美丽!最基本的是面部骨骼
要和谐对称% 更重要的是!该
数据库可以为进行面部整形

手术提供参考依据%

在过去的 !" 年时间里!

解放军总医院口腔颌面外科
医学博士张海钟和课题组从
'""" 多例头颅 )* 扫描图中
筛选出了 !("例骨骼框架和
谐的美丽头颅扫描图% &这

!(" 例扫描图都来自女性头

颅! 我们的研究目前还是以
女性人群为主% ,张海钟说%

这 !(" 名女性年龄在 ## 岁
到 $(岁之间!因为这个年龄
阶段的女性骨骼极少出现吸
收现象%张海钟发现!%&+的
美貌人群的头颅骨数据都集
中在一个很小的区间% 最完
美的横向比例是! 颧面宽和

颞面宽的比例 !-",-!%.颧面
宽和下颌角宽的比例 !-

",'(-%此外!!!'度左右的下
颌角最为合适! 而且下颌角
的角点最好在口裂水平线也
就是和嘴角水平的位置% 这
样从侧面看来! 面部弧线比

较优美% MNFO��QR

中国美人颅面骨数据库建成
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预计十七大前出台新方案

双重因素破坏 长度严重缩水
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胡锦涛与法国总统希拉克会谈，希拉克在北大发表精彩演讲
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获赠京师大学堂仿古校匾

中国国家主席胡锦涛
26日上午在人民大会堂

与来华进行国事访问的法
国总统希拉克举行了诚挚
友好、富有成果的会谈，就
双边关系和共同关心的重
大国际及地区问题深入交
换了意见，达成广泛共识。

会谈后，两国元首共

同签署了 《中法联合声
明》，出席了科技、能源、
铁路运输、航空、航天等领
域双边合作文件的签字仪
式，还共同会见了记者。

另外! 中国航空器材
进出口集团公司 #& 日与

空中客车公司在京签署
了订购 !*" 架空中客车
,'#" 系列飞机 的 框 架
协议和订购 #" 架 ,'*"

宽体飞机的意向书% 这是
迄今为止中国民航历史
上签署的最大一笔飞机

订单%

空中客车公司总裁
兼首席执行官路易·加
洛瓦表示：“我们非常高
兴地看到中国民航业一
直保持健康、快速的发
展，越来越多的中国航

空公司开始选用空中客
车飞机。我们愿意继续
与中国航空器材进出口

集团公司密切合作，为
中国各航空公司的更大

发展提供更多先进的空
中客车飞机。”

包 括 ,'!+),'!()

,'#" 和 ,'#! 四种机型的
,'#" 系列飞机!拥有单通
道飞机的设计和深受乘客
喜爱的舒适客舱% 目前!

,'#" 系列飞机在全球的
订单总数超过了 $$"" 架!

全球有 !+"多家运营商运
营着 #+""多架 ,'#"系列
飞机% ,'*"宽体系列飞机
是空中客车公司为满足市
场对中等运力远程宽体系

列飞机的需求而新推出的
远程双发宽体系列飞机!

载客人数介于 #*" 人至
'%* 人之间! 可以根据航
空公司的需要! 灵活地调
节客舱布局%

!(+* 年 & 月!空中客

车公司向中国民航总局华
东管理局交付了第一架
,'!"-#"" 飞机! 截止到
#""& 年 ( 月底!空中客车
公司在中国内地的现役飞
机总数超过了 '"" 架.而
在 !((*年!空中客车公司

在中国内地的飞机总数还
不到 '"架%
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(� 中华全国新闻工作者协
会第七届理事会第一次会议
圆满完成各项议程于26日闭
幕。新华社社长田聪明在大家
热烈的掌声中当选新一届中
国记协主席。邵华泽被大会推
举担任本届记协名誉主席；

翟惠生、张研农、胡占凡、何
平、胡孝汉、王梦云、梅宁华、
尹明华、李厚朴、杨兴锋、任
贤良、张崇银 12位同志当选
为副主席。

新任记协主席田聪明在大
会闭幕词中说，新闻战线服务

党和国家工作大局的作用越来
越突出，“以正确的舆论引导
人”的责任越来越重要，建设
高素质新闻队伍的要求将越来
越紧迫，繁荣发展和管理新闻
事业的任务将越来越艰巨。他
表示，新一届记协将恪尽职守，

扎实工作，同广大新闻工作者
团结一心，努力工作，在促进
科学发展、构建和谐社会、繁
荣新闻事业的历史征程上努
力创造无愧于时代、无愧于人
民、无愧于祖国的光辉业绩。
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为破解环保行政中存在
的种种难题，自上而下的一系

列新的措施正在酝酿之中。有
关环保总局“升格”的问题一
直在高层的考虑范围之中，环
保总局有可能和其他相关部
门合并后成立一个负责环境
保护的部委。

针对环保系统的管理体

制问题，不少专家建议实行垂
直管理，认为只有这样才能消
除环保部门的执法顾虑，加强
环保部门执法监管的权威性、
统一性。国家环保总局环评司
司长祝兴祥说，有关环保系统
实行垂直管理的问题，国家环

保总局一直在研究，并且向中
共中央、国务院作了汇报。

目前的国家环保总局只是
国务院的直属单位，而不是国
务院的组成部门，尽管在行政
级别上也是正部级单位，但在
制定政策的权限，以及参与高

层决策等方面，与作为国务院
组成部门的部委有着很大不
同。如果把“局”改成“部”，虽
然只有一字之差，级别也没有
变化，但在决策体系内可施展
的空间就大不一样了。
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方航空股份有限公司发布公
告!公司两个副总经理吴九洪)

佟国照&涉嫌个人违法!正在接
受组织审查,% 目前!两人已被
解除职务%东方航空同时表示-

&这一事件仅涉及吴九洪)佟国
照个人! 不会影响公司的业务
及运营% ,目前!东方航空的经

营运作仍正常进行%

吴九洪 #""#年 $ 月出任
东方航空股份有限公司副总
经理! 佟国照 #""*年 $月出
任东方航空股份有限公司副
总经理%
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有限公司江川路支行营业部原
经理周裕明!利用职务便利!挪
用资金 !.! 亿元用于个人炒
股!挪用资金 #"万元用于个人
房屋装修%日前!上海市闵行区
人民法院对此案作出一审判
决! 认定周裕明的行为构成挪

用资金罪! 判处其有期徒刑 (

年! 并责令其退赔尚未归还的
人民币 #"""万余元%
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